



## 10月の園だより



秋の気配を感じる朝夕となりました。9月連休が多い中園児は運動会の練習にがんばりました。そしてとても素晴らしく頑張る全員の姿を見ることが出来ました。当日は、各クラスのご家族はきっと感動する事でしょう。10月「神無月」全国の神々が出雲大社に集まり、男女の縁結びの相談をするために、各地の神社には神が留守になると言われています。今月の誕生石はオパール（悲哀を克服しての幸福）夏の騒がしい余韻もすっかり消えて、巡りくる春までの間、私たちの内面を豊かにする時なのでしょうか。味覚は、さば、あじ、さんま、きのこ、みかん、柿などがあります。とにかく食欲の秋ですので、すべてが美味しく頂けますが、暴飲暴食には注意しましょう。

保育園では、前期の保育活動を終了し後期活動に入ります。第1弾として1日に運動会が行われます。各クラスが前期の活動を踏まえて園児の成長をさらに観察し、後期のスムーズな活動が展開できるように私たちも研究をしていきます。一番重要なことは、園児に寄り添いながらの保育活動が出来ることです。園内研修等でのスポーツ活動をとおして園児の体力や運動能力を分析することも重要なことと考えています。一人一人の園児の生きようとする能力を高めること、例えば『頑張れる力があることを気づかせる』など自分自身の行動で出来ることを増やしていくこと。いろんな場面で「一から手を貸すのではなく」自らが立ち上がり行動できることに自信を深めていく。前期の個々の園児の状況を踏まえて無理や負担にならないように、各クラスの進級に向けた、またその先の小学校への接続を十分考慮しながら保護者の皆様とともに歩んで行きたいと思えます。

10月8日（土）は十三夜です。保育園では金曜日に準備してお飾りをしますので、それぞれのご自宅では、願い事をしてお月見をしてみてください。

今月も運動会からスタートして各クラスの行事があります。1カ月すべての人が健康で元気に過ごせることを祈っています。よろしくお祈りします。

園児のパワーに負けないようトレーニングして頑張ります。園長 守田浩樹



☆予定表の通り、内科検診・歯科検診を行います。

内科検診は他のクラスでも受けられますので、都合によりお休みする場合は、事前に担任までお知らせください。



☆体調不良や都合によりお休みをする場合は、必ず9:00までにご連絡ください。

また、電話連絡を下される際は『クラス名』『フルネーム』をお伝えください。

